

Altdorf, 30. Januar 2015 / St3

Medienmitteilung Nr. 11 / 2015

Gemeinde: Göschenen

Kollision zwischen einem Sattelmotorfahrzeug und einem Personenwagen

Am Freitagmorgen, 30. Januar, kurz vor 8.00 Uhr, fuhren ein Sattelmotorfahrzeug und ein Personenwagen hintereinander auf der Autobahn A2 in Göschenen in Richtung Süden. In der Galerie „Schöni“ musste der Lenker des Sattelmotorfahrzeuges verkehrsbedingt sein Fahrzeug verlangsamen. Der Personenwagenlenker erkannte gemäss eigenen Aussagen die Situation zu spät und kollidierte gegen das Heck des Sattelmotorfahrzeuges. Er wurde zur Kontrolle mit der Ambulanz ins Kantonsspital Uri gebracht. Der Sachschaden beträgt insgesamt ca. 45'000 Franken. Im Einsatz standen die Schadenwehr Gotthard, das Amt für Betrieb Nationalstrassen, ein lokaler Abschleppdienst und die Kantonspolizei Uri.